



Jean-Claude Tornier (à gauche), sacré Roy du tir par le président de la Société des Mousquetaires Alfred Vodoz.

Miserez

Papegay à La Tour, 418<sup>e</sup> du nom

## Mesdames les Mousquetaires

C'est presque une révolution. A l'occasion de sa 418<sup>e</sup> assemblée, l'auguste Société des Mousquetaires de La Tour a décidé d'admettre ses femmes (et ses filles) à participer au tir du Papegay. Pour une période d'essai de trois ans.

Fondée en 1574 pour défendre le bourg, la Société des Mousquetaires a nommé sa grande réunion annuelle d'après l'ancien usage qui voyait les différentes zones des cibles parées de couleurs vives. D'où Papegay, dérivé de l'allemand «Papageno» (perroquet). Si le concours était ouvert cette année pour la première fois à une catégorie juniors (de 13 à 15 ans), il le sera donc dès l'année prochaine aux épouses et aux filles des Mousquetaires. Mais attention, il s'agit d'un essai de trois ans. De plus, ces dames ne tireront qu'à 300 mètres et avec l'assistance d'un moniteur.

Pour le reste, la cérémonie de remise du drapeau s'est déroulée hier après-midi selon le rituel, avec l'Union instrumentale de Troistorrents et quelques jeunes Vegnolan portant

des corbeilles fleuries où l'on avait disposé channes, assiettes, gobelets, soupière et poivrier constituant les récompenses des tireurs. L'occasion également de rencontrer un hôte de marque: le conseiller d'Etat et Seigneur commis de l'Arquebuse et de la Navigation de Genève Olivier Vodoz, qui n'oublie jamais qu'il est aussi Bourgeois de La Tour.

Avec 96 points, c'est Jean-Claude Tornier qui est sacré Roy du tir, tandis que Jean-Daniel Grangier s'adjuge la victoire aux distacts. Chez les juniors, François Richon (fils de Gérald) termine en tête au coup centré avec 94 points. Les aînés n'ont qu'à bien se tenir.

M.-A. M.

★ Résultats complets dans une prochaine édition.